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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Besteht die Möglichkeit, mit Beginn der nächsten Freibadsaison in den 
städtischen Freibädern eine „rauchfreie Ruhezone“ (ähnlich wie im Freibad 
Lohfelden) auszuweisen? 

 
 
Die Anfrage ist durch Stadtkämmerer Dr. Barthel beantwortet. 
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